

11/23~25

第11回東アジア地方政府会合開催

インドネシアの西ジャワ州で「第11回東アジア地方政府会合」が開催されました。7カ国61地方政府が参加し、奈良県からも知事を代表とする訪問団を派遣し、各地方政府と新型コロナウイルス感染症からの産業や観光の回復について議論を交わしました。また、県内の経済関係者も同行し、今後の経済発展が見込まれるインドネシアの企業などと意見交換を行いました。第12回会合は、令和5年10月に中国・山東省臨沂市で開催予定です。



11/29

県立医大周辺のまちづくりに関する連携協定を締結

県、奈良県立医科大学、橿原市、近畿日本鉄道株式会社社の4者で、「県立医科大学附属病院南側地区のまちづくりに関する連携協定」を締結しました。

今後、連携協定に基づき、4者で相互に連携・協力しながら、新駅の設置をはじめとするこの地区のまちづくりに関する取り組みを推進します。



12/2

奈良クラブが表敬訪問

第24回日本フットボールリーグ（JFL）で優勝し、奈良県初のJリーグ加入クラブとなった奈良クラブの代表、監督、選手が、荒井知事を表敬訪問しました。

来季も指揮を執るフリーアン監督は、奈良のサッカー界において大きな存在になりたいと、新しいステージへの意気込みを力強く語られました。



12/11

奈良マラソン2022 開催

奈良市と天理市をコースとして感染症対策を徹底し「奈良マラソン2022」を開催しました。今年度は3年ぶりに10km種目も復活し、会場では物販と展示を行う「奈良みやげエリア」も開催しました。フルマラソンと10km種目を合わせて、1万1034人のランナーが冬の奈良を駆け抜けました。



12/12~15

第7回UNWTOガストロノミー リズム世界フォーラムin奈良開催

「UNWTOガストロノミーリズム世界フォーラム」が日本で初めて奈良県で開催されました。「人と地球のためのガストロノミーリズム…革新し、活躍を推進して、維持する」をテーマに、日本および奈良のガストロノミーリズムに関する基調講演をはじめ、若手と女性の活躍の推進や価値ある資源としての食材利用、持続可能な社会の発展などについて議論されました。

また、県内各地でフィールドワークやエクスカーションを実施し、奈良の食や観光の魅力を国内外の参加者に体感いただきました。



12/17

第13回あしたのなら表彰 ならビューティフル シニア表彰

第8回奈良のお薬師さん大賞

知事表彰式典を県コンベンションセンターで開催しました。各賞の受賞者11人・3団体は、それぞれに活動内容を力強く発表し、今後の展望や目標を熱く語られました。受賞者の発表に聞き入る出席者で会場は熱気と感動に包まれていました。



受賞者の紹介